

Glyphosate : Vous avez dit probablement cancérogène ?

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

Depuis sa classification en 2015 comme "probablement cancérogène" par le Centre international de recherche sur le cancer (CIRC), le glyphosate a généré une conflictualité publique et un débat majeur intenses. Mais d'où vient cette manie de classer ? Que signifie-t-elle exactement et pourquoi semble-t-elle générer des controverses sans fin ? Enfin, que nous dit-elle de l'efficacité de nos politiques de prévention des cancers ? Pour le comprendre, il faut revenir aux années 1970.

Valentin Thomas, chercheur post-doctorant en sociologie à l'UMR Triangle, ENS de Lyon - The Conversation